

○今月号から、村内の学校生徒たちが作成したページを設けました。

第1回目の作成担当は、飯館中学校3年生です。



▲川俣シルクロード館



▲飯通幼稚園

もし、願いが 一つ叶うなら…



佳志・世界から戻り器がなくなる。慎・世界の中心で生活したい。**公大**・都合がいいと感じたい。**勝則**・世界中の国が幸せであるように。文彦・フルアルパインの車がほしい。**啓亮**・とりあえず世界が平和になればいい。**茂**・未来の自分を見てみたい。**(庄)雄紀**・地球が平和になつてほしい。**由憲**・世界平和。**大輔**・世の中すべてうまくいくようにしたい。**直也**・勉強一筋。**俊也**・毎日、楽しく過ごしたい!!**政晃**・甲子園に福島県代表で出場したい。**倫堯**・世界が平和になつてほしい。**枝里奈**・将来の夢を叶えたい。**愛**・いつまでもみんなと笑つてみたい。**若菜**・宝くじが当たつてほしい。彩・努力することを忘れない人になりたい。千尋・その時思つたことをやる。はる香・いつか世界が平和になりますよう。留美・世界中で有名になりますよ。世・高校に一期で合格したい。八千夢を叶えて人の役に立ちたい。あずさ・人にやさしい大きな人になりたい。梨紗・空を飛んで、雲にのりたい。**田香**・将来の夢を叶えたい。真奈美・充実した毎日で莘せこ暮らし。智恵理・ドコモもんがほしい。晴美・



▲編集作業をする編集委員

これが私の人生を樂しく過ごしたい。**あかね**・空を飛んでみたい。**秀平**・志望校に受かりたい。**祐太**・志望校に入りたい。**真也**・G-T-Rがほしい。**菜奈美**・高校合格☆綾・高校に合格したい。**(庄)雄紀**・うまい料理をくりたい。**則克**・無事志望校に合格したい。**良美**・志望校に一期で絶対合格!久美・高校絶対合格。**孝一**・いい仕事につきたい。**麻矢**・英語ペラペラになつた!智宏・金がほしい。**美香**・高校に合格したい。美貴・フランス人に生まれ変わりたい。**若菜**・高校合格。ユニークが欲しい。**翼-S**・SIRIマクワーレンがほしい。修平・大金持ちになりたい。諒・大切な人を守りたい。拓也・リムジンに乗りたい。隆史・願いごとを10個にしたい。大・後悔しない人生が送りたい。俊彦ありと言わせる。康平・2億くらい金が欲しい。**敬太**・志望校に一期選抜で合格した。

活を過ごしたい。**一**行・志望校に一期選抜で合格したい。耕治・自分の希望とする高校に合格したい。駿・自分が理想とする進路を実現させたい。武・平和な生活をしたい。智則・幸せになりたい。好亮・一期選抜で合格したい。大智・アメリカでバスケットをしてみたい。和也・卒業後も皆と仲良く会えますように!美也・卒業後も皆と仲良く会えますように!美幸・良い意味での有名になりたい。はるか・世界から戦争がなくなつてほしい。唯・お洒落つ子になつた!優・卒業しないで合格したい。千春・志望校に一期試験で合格したい。幸・将来の夢の職業についたりたい。**忠彦**・高校に進学できました。智美・元気ではつらつとした生活。笙子・パソコン関係の仕事に就きたい。



10月に、飯館中3年生全員が総合的学習として、村内外の施設などで職場体験を行いました。また、11月には高校の進路説明会を行いました。生徒の中から5人の感想文を紹介します。

職場体験

佐藤 雄紀 僕は、川俣シルクロード館で老人福祉体験をしました。お年寄りたちに絵本の紹介をしたり、校歌などの歌を発表したり、お話やゲームをしました。

初めは何で声をかけばよいのか分からずとまどいましたが、お年寄りの人から声をかけていただけたとき話すことができました。僕はこの体験で、お年寄りの人には「ありがとう」と言われたのが一番心に残りました。人の助けになる仕事は良いなじ思いました。

菅野 はる香 私は、飯桶幼稚園で先輩はこの体験をして、園児の田線で話すのはとても難しかったと気付きました。今回学んだことをこれから生かしていきたいです。この体験をして、園児の田線で話すのはとても難しかったと気付きました。今回学んだことをこれから生かしていきたいです。

佐藤 耕治 僕は福祉体験で草野幼稚園を訪問しました。園児たちと遊んでいると、自分の昔の頃をたくさん思い出しました。

初めは、園児たちと一緒に仲良くなれませんでしたが、一緒に遊んでいたときに打ち解けることができました。園児たちとのお別れの時、姿が見えなくなるまで手を振つてくれる子もいて、とても嬉しかったです。

進路説明会

佐藤 駿 僕たちの進路の最終決定をするため、高校の先生方から各校の説明を受けました。各校とも「高校は勉強の場」「勉強が好きでないなら高校に入学すべきではない」など

学習面に関して厳しく指摘され、みんなもドキッとしていたようでした。今一度印象に残ったのは、盲学校には全く田の見えない先生がいることです。説明を聞くまでは気付かなかつたので、本当に驚きました。私たちの授業と違うのは、見えたことが多いくらいです。

今後の体験を通して、私たち自身が見えない人たちがもっと快適に生活できる環境をつくる事が大切だと思いました。これからは、障害者の立場で周りを見渡してみようと思います。

私が訪れた県立盲学校で一番印象に残ったのは、盲学校には全く田の見えない先生がいることです。説明を聞くまでは気付かなかつたので、本当に驚きました。私たちの授業と違うのは、見えたことが多いくらいです。

意欲をもつて入学しないといけないことなどを学びました。



▲進路説明会



▲草野幼稚園